
「会津美里町地域創生・人口減少対策有識者会議」による令和２年度新型コロナウイルス

感染症対応地方創生臨時交付金を活用した事業の検証について 

 

有識者による評価 

「概ね有効であった」 

 
有識者からの意見 

〇いろいろな事業をやっていて評価できる。 
〇学生エール事業は、子どものいる親として、また大学に勤務するものとして、大学生を見てい

ると、本当に生活が助かっており評価できる。 
〇本町のコロナ対策事業は、他町村よりもかなり早く立ち上げており、また他町村では出来ない

ような手厚い事業が多かったのですばらしい。動きが良かったと実感している。 
〇商工業者の支援については、疲弊した状況の中で、また役場職員や商工会職員も昼夜問わず忙

しい中、素早く数多くの施策を実施してもらって良かった。また、厚い手当てをしていただいて

助かったという声が聞こえたため、成果は大きかったと感じた。 
〇体感として、特に学生エール事業などの具体的な事業を実施しており、美里町は進んでいると

感じた。 
〇地域経済維持のための事業を実施していることは知っていたが、その他、多岐にわたる事業を

地方創生臨時交付金を活用していたことは知らなかったので大変参考になった。特に企業の立

場から言うと「ものづくりエール事業給付金」は、製造業に特化しており、県内においても一番

の取組であったと思うし大変役に立ったと思われる。銀行の融資も応募の要件の１つに入れて

いただいたので、銀行の融資も伸びたというのもある。その半面、保証協会の利子補給に関して

言えば、国で実施しているコロナ資金があり、ほぼこれに該当したので町独自の振興資金の取り

扱いは、少なかった。しかし、国のコロナ資金が３月で終了したので、これからは町の振興資金

を中心に継続していただき、製造業以外の疲弊している業界への給付・助成も検討してほしい。 
〇観光応援事業のスタンプラリー事業も遊びたい人にとってはうれしい事業であり喜ばれる事

業である。 


